## Erfolgreiche Neunkircher Sportler geehrt

Zum Jahresbeginn fand das Fest der Meister statt

Nach der pandemiebedingten Zwangspause konnte heuer endlich wieder das Fest der Meister des Neunkircher Sportverbandes (NSV) in der Gebläsehalle stattfinden. Neben den sportlich erfolgreichen Neunkirchern des Jahres 2022 wurden auch die Sportler der Jahre 2020 und 2021 geehrt.

In der wohlgefüllten Neunkircher Gebläsehalle war die Freude beim Gastgeber, dem Neunkircher Sportverband groß, denn zahlreich waren die geladenen Gäste erschienen, um dem Fest der Meister beiwohnen zu können. Hans-Artur Gräser in seiner Funktion als 1. Vorsitzender des Neunkircher Sportverbandes zeigte sich sichtlich erfreut, wieder die so zahlreich erschienenen

Sportler/innen und Gäste begrüßen zu dürfen. "Ehrlich willkommen, es ist mir eine Ehre und schöne Tradition Sie in der Gebläsehalle begrüßen zu dürfen! Endlich sind wir wieder zusammen, um sie liebe Sportler/innen für die hervorragenden Leistungen zu ehren." Den Grußworten des Vorsitzenden schloss sich auch Bürgermeisterin Lisa Hensler an, die

betonte: "Die Würdigung sportlicher Erfolge gehört sicher zu den schönsten Aufgaben meiner Tätigkeit. Es freut mich, dass wir endlich wieder zusammen sein können. Meinen Dank möchte ich an Sie alle richten, dafür, dass sie durchgehalten haben, Sie sprichwörtlich am Ball geblieben sind. Ihre Arbeit in den Vereinen leistet einen ganz großen Beitrag für das Gemeinwohl in unserer Stadt und dafür meinen herzlichen Dank." Thorsten Lang, der Staatssekretär im Ministerium für Inneres, Bauen und Sport konnte Grüße der Landesregierung überbringen: "Herzliche Grüße von Anke Rehlinger, die leider heute nicht hier sein kann. Ich bin froh, dass ich sie heute vertreten darf. 220 zu Ehrende, das ist eine enorme Zahl. Danke an alle, die sich engagieren und danke für eure Leistungen. Ein Kompliment auch an den Neunkircher Sportverband, der auch als Bindeglied zu den verschiedenen Sportvereine und der Stadtverwaltung, sowie der Schulen gilt."

Diesen Worten schloss sich auch Oberbürgermeister Jörg Aumann an, der aufgrund anderer Termine erst etwas später zur Sportlerehrung erscheinen konnte: "Wir von der Stadt unterstützen gerne den Sportverband, denn der Sport ist ein wichtiger Bestandteil der Struktur der Stadt. So gibt es zum Beispiel das Projekt "Hinein in den Verein". Das Projekt zielt darauf ab Neunkircher Grundschulen und ihren Schüler/innen den Einstieg in den Verein zu erleichtern. Mit einem Gutschein für eine einjährige Mitgliedschaft, bei dem die Stadt für ein Jahr die Vereinsgebühren übernimmt, wollen wir den Kindern den Einstieg in das Vereinsleben erleichtern. Ich kann die Vereine nur ermutigen dieses Angebot anzunehmen. Ich sehe wie sich wieder etwas bewegt in den Vereinen." Noch eine positive Nachricht hatte das Stadtoberhaupt zu verkünden, denn im Kombibad



Alle erfolgreichen Deutsche-, Europa- und Weltmeister aus Neunkirchen gemeinsam mit Bürgermeisterin Lisa Hensler (links) und dem Beigeordneten Thomas hans (rechts) auf der Bühne der Gebläsehalle

"Die Lakai" konnte die Wassertemperatur wieder angehoben werden. Diese Verkündung fand großen Beifall. Nun folgten die Ehrungen der Saarland- und Südwestmeister/innen der letzten drei Jahre in drei Blöcken, die vom Vorstandsmitglied des Sportverbandes Sebastian Brüßel vorgestellt wurden. Die Ehrungen erhielten die Sportler/innen aus den Händen von Bürgermeisterin Lisa Hensler, dem Beigeordneten Thomas Hans und der Geschäftsführerin des Sportverbandes Sabine Pfiffi. Natürlich wurden auch die Sportlerinnen und Sportler geehrt, die sich bei den nationalen und internationalen Wettkämpfen platzieren konnten. Im Gesamten galt es 21 Athlet/innen zu ehren, die bei internationalen Wettbewerben und Deutschen Meisterschaften erste Plätze belegen konnten. Im Jahr 2022 konnten sich Sportler/innen und Mannschaften von 31 Vereinen platzieren. Diese alle einzeln aufzuführen, würde den Rahmen sprengen. Zwischen den einzelnen Blöcken sorgte die Band NOIZE für musikalische Abwechslung mit Bandmitglied Christopher Lehman (Vorstandsmitglied beim NSV). Die Real Hot Dynamites aus Landesweiler-Reden brachten die Bühne zum Beben und Maxim Maurice "verzauberte" mit der wundervollen Jennifer Martinez die Gäste in der Gebläsehalle. Nun galt es die mit Spannung erwartete Wahl der Sportlerin, des Sportlers und der Mannschaft des Jahres zu verkünden. Sportlerin des Jahres 2022 wurde Maja Schorr, die Leichtathletin aus Neunkirchen ist Mitglied des SV GO! Saar 05 und wurde Saarlandmeisterin in 800 m WJU20, Deutsche Meisterin in 400 m U20 W und holte in der 4 x400 m Staffel U21 den 7. Platz in der Weltmeisterschaft. Felix Dachs vom OTC (Ottweiler Tischfußball Club) wurde Sportler des Jahres 2022. Felix war schon 2021 sehr erfolgreich, er holte sich unter anderem in der U16 Classic Doppel am Leonhart-Tisch den Weltmeistertitel. Im Jahr 2022 wurde er Deutscher Viezemannschaftsmeister mit dem Juniorenteam des TFC St. Wendel, er erreichte den 5. Platz bei der WM am Leonhart-Tisch im

> Classic Doppel U 19 und den 4. Platz bei der WM am Leonhart-Tisch im Juniorendoppel U 19. Bei der Vergabe des Titels "Mannschaft des Jahres" war man in der Jury zu dem Schluss gekommen zwei Mannschaften zu ehren. Über die Ehrung freuten sich die Sportkeglerinnen des TuS Wiebelskirchen Mannschaft A, die den 1. Platz bei den

Deutschen Meisterschaften belegten. Als Südwestmeister der Hallen- und Feldsaison gingen die Hockey-Damen des HTC Neunkirchen zur Ehrung als Mannschaft des Jahres. Mit großer Freude nahmen alle Geehrten ihre Auszeichnung und ein Präsent entgegen. Wie es beim Fest der Meister so der Brauch ist wurden dann noch unter den Sportler/innen tolle Preise der Tombola ausgelost deren Hauptgewinn ein Bürostuhl der Firma Viasit war. Das Fest der Meister schloss mit Musik der Band NOIZE und die Organisatoren konnten sich sicher sein, dass alle Gäste sich in der Gebläsehalle an diesem Abend sehr wohl gefühlt haben.

Über den Neunkircher Sportverband können Sie sich unter https://neunkircher-sportverband.de/ im Internet informieren. se

